

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Monde > Economie (Monde) > Crise financière, économique, globale (Monde) > **La comparaison avec la crise de 1929 est pertinente**

La comparaison avec la crise de 1929 est pertinente

mercredi 29 octobre 2008, par [BONHOMME Marc](#) (Date de rédaction antérieure : 24 octobre 2008).

Cette contribution comprenant des graphiques, elle est présentée sous forme de fichier pdf.



La comparaison avec la crise de 1929 est pertinente

[Télécharger \(464.2 kio\)](#)